



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>85 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84943007</b>
Prix	<b>1 100 000 €</b>

# Boulogne Billancourt

## Appartement à vendre (92100)

A proximité du Métro marcel sembat, nous vous proposons ce bel appartement en duplex de 85,2 m<sup>2</sup> au dernier étage. Il se compose au premier niveau d'une entrée, d'un séjour salle à manger donnant sur un large balcon filant avec une terrasse en angle, d'une cuisine équipée et d'un wc indépendant. À l'étage, deux chambres, dont une avec dressing, une salle de bains et un wc indépendant. Une grande terrasse de 19 m<sup>2</sup> sans vis à vis avec une vue magnifique et bien Dégagé à l'ouest. Appartement très lumineux. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir en sus une place de parking dans l'immeuble ...

*Near metro station marcel sembat, we are presenting this fabulous 85.2m<sup>2</sup> (917 sq ft) duplex apartment on the top floor. The first level comprises the entrance hall, a living/dining room opening onto a wide, full-length balcony with a corner terrace, an equipped kitchen and a separate toilet. Two bedrooms on the upper level, one of which a dressing room, bathroom and separate toilet. The large 19m<sup>2</sup> (204 sq ft) terrace with no overlook affords an incredible unobstructed view to the west. Plenty of natural light. Cellar also included. Option to purchase a parking space in the building at an ...*

## **BARNES BOULOGNE**

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)